
Erzgebirge Aue
Beitrag von „soerenrudi“ vom 14. Mai 2018, 22:50

Zitat von RedBlack93 

Aha. Sind wir nicht ? Ich lege mich fest, dass wir mit nem Sieg in Hannover nicht runter
wären.

Wir haben in den letzten 12 Spielen einen Sieg geholt mehr nicht. Und da wir nach dem
Hannover-Spiel unsere stärkste Phase hatten, war das auch kein negativer Knackpunkt. Wir
sind abgestiegen, weil diese Mannschaft einfach fertig war. Und zwar in wirklich allen Belangen.
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